

 Fecha: 19-09-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 377,1
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$492.905
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Las comunas de Tierra del Fuego requieren contar con mayor avance en materia de cobertura de educación"

Rodolfo Cárdenas Alvarado, candidato al Core por Tierra del Fuego

"Las comunas de Tierra del Fuego requieren contar con mayor avance en materia de cobertura de educación"

Con 877 votos Rodolfo Cárdenas Alvarado resultó electo consejero regional por Tierra del Fuego en las pasadas elecciones. A casi tres años de esto busca revalidad su puesto en el órgano colegiado, en donde hoy ocupa la presidencia de la Comisión de Presupuesto. Como funcionario de la extinta gobernación de Tierra del Fuego participó en la construcción del Plan de Zonas Extremas durante el segundo periodo de Michelle Bachelet, en donde llegó a ser gobernador de dicha provincia. La pavimentación de rutas y la construcción del gimnasio Mario Zavattaro son dos obras que lo llenan de orgullo al haber estado detrás de su gestión.

Nació el 25 de junio 1978 en Porvenir. Sus padres son Mercedes Alvarado y Juan Antonio Cárdenas. No tiene hijos.

¿Por qué decidió ir a la reelección como consejero regional?

"Toda la vida me ha motivado estar al servicio de las personas, y a mi isla de Tierra del Fuego que me vio nacer, y desde el Consejo Regional de Magallanes, creo poder aportar mi experiencia y el conocimiento que tengo sobre proyectos, inversión pública, y sobre lo que viven los habitantes de



Porvenir, Primavera y Timaukel".

¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar si revalida su puesto en el Core?

"Que Tierra del Fuego, pueda contar con más y mejor infraestructura pública que permita mejorar la calidad de vida de los fueguinos, en materia de educación, conectividad, salud, y servicios básicos para zonas rurales. Continuar luchando para que Tierra del Fuego pueda diversificar su matriz productiva, entregando más y mejores oportunidades para el desarrollo de industrias".

¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- 'Las comunas de Tierra del

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí. ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí. ¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí. ¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí. ¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí. Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No. ¿Privatizaría Enap? No.

Fuego requieren contar con mayor avance en materia de cobertura de educación, con un nuevo establecimiento educaciónal para educación básica y media. Hay que avanzar para que en salud se pueda alcanzar mayor resolutividad, y mayor capacidad diagnóstica, con atención de especialidades, dotar al hospital de mayor equipamiento, y equipo humano, como contar con una unidad de diálisis u otros exámenes. Otro desafío es dotar de servicios básicos a todas las comunas de Tierra del Fuego."

¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Firmaría un convenio de pro-

gramación con el Ministerio de Educación, para llevar adelante los requerimientos de renovación y conservación de establecimientos educacionales, así como con el Ministerio de Desarrollo Social para abordar los requerimientos de atención integral de personas en situación de pobreza".

Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

"Considero que las tres iniciativas son relevantes y significativas, por lo que además presupuestariamente también son factibles de ejecutar, siempre que cuenten con todas las condiciones técnicas necesarias".

Partido político: Radical Número en la papeleta: L-102 Edad: 46 años. Estado civil: Soltero. Principales hobbies: Lectura y co-

lección de estampillas.

Mayor virtud: Capacidad de escucha y resolución de conflictos.

Mayor defecto: Trabajólico. Cargo actual: Consejero Regional por Tierra del Fuego.

Si usted no fuera candidato por quién votaria para core: Carmen Sekulovic.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 6. Nota al Consejo Regional: 6.

¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "Avance en materia legislativa como también transferencias de competencias siempre son una buena oportunidad para que la región cuente con mayor capacidad administrativa, financiera y legal".

¿Por qué la gente debería de votar por usted?

"Porque conozco la realidad y los problemas sociales que tenemos como isla, y dado que durante estos más de dos años que he desempefiado la función de consejero regional he demostrado mi capacidad y experiencia".